

# 議員出前講座 児童感想



【大分市立こうざき小学校】  
◆平成30年1月30日(火)  
◆6年生 33人  
◆派遣議員：衛藤博昭議員  
堤栄三議員

- ・出前講座を受けて、改めて議会や政治の大切さを知ることができました。議会中継も見てみたいと思いました。
- ・県民のことを考えて住みやすい大分県になるように議会で考えを話したり、災害の復旧など現場を視察しに行ったり、休みもほとんどなく大変だということがわかりました。
- ・議員さんは、4年に一度の選挙で選ばれていてとてもすごいなと思いました。
- ・もし将来自分が議員になったら、みんなをまとめられるすばらしい議員になりたいと思いました。今回の授業は将来につながるとても良い勉強になりました。
- ・子どもでも議会に陳情等をだすことができるということで、僕もしてみたいと思いました。
- ・常任委員会や特別委員会など、いろんな事をする委員会があることなどいろいろ知れてよかったです。
- ・18歳になったら、今日の日を思い出して自分の考えにあった人に投票したいと思いました。



【衛藤議員】

- ・議員さんは、県民の誰もが安心して暮らせるように考えているんだなと改めて感心しました。
- ・僕は、市や県にこうしてほしいどんどん言つてもっと改善したいから議員になりたいと思いました。
- ・議員さんは、毎日がんばっていてお休みとかも全然なくてすごいなと思いました。
- ・ホームページで実際に議員さんがどのような発言をしているかなど見てみたいです。
- ・議員のみなさんが、豊かで暮らしやすい文化のあふれる大分県になるようにがんばっているので、もっといい大分県になったらいいなと思いました。

